

Verein für Ortsgeschichte

*Kalenderblatt Februar*

### **Vor 575 Jahren: Winterhausen wird verkauft**

Am 10. Februar 1435 veräußern Graf Wilhelm zu Castell und seine Frau Anna geb. Helfenstein ihren Anteil an der Grafschaft Speckfeld an Schenk Konrad von Limpurg. Dazu gehören Winterhausen, Sommerhausen, Lindelbach und die Mühle zu Winterhausen. Der Graf zu Castell gebietet den Einwohnern dieser Orte, dem Schenken Konrad als neuen Herrn zu huldigen. Die Grafschaft Speckfeld war beim Tod des kinderlosen Johannes von Hohenlohe-Speckfeld im Jahre 1412 durch Erbgang unter den Castellern und Limpurgern aufgeteilt worden und ist nun wieder als Grafschaft Limpurg-Speckfeld vereint.